

採用戦線 2022

▷12△

てきた。このため、十分に新卒を採用できなかつた面があ

り、インターンシップを通じて学生と接觸し、採用につなげる

く。クリーンエネルギーと電気自動車(EV)という、世の中の2大トレンドにかかわ

る。車と家を、ものづくりでつ

なぐ』を軸に事業展開してい

く。クリーンエネルギーと電

気自動車(EV)とい

うこと、あとは待遇を気に

するケースが多い。少し前だ

若手人材確保が課題

自動車向け事業では点火コイルやオンボードチャージャー、DC/DCコンバーターなど、内燃機関車から電動車までのさまざまな部品を手がけている。2021年度は、

社内構造改革が最優先事項だったため、新卒の採用活動を抑え気味としたが、23年卒では新卒採用を強化する。技術系人材獲得が厳しくなる中、独自の戦略で人材確保に動く。空本常務執行役員に現在の採用市場や今後の取り組みを聞いた。(藤原 稔里)



る。22年4月入社では、リファラル採用を用いて技術職としてイラン人1人の採用を採用した。例年10~15人、技術職を中心に採用している。新卒採用では、「自己成長ができるかとい

うこともあって、少ない人員でインターンシップの学生を大々的に受け入れることができない。当社が本格的な採用活動を展開する時期、内定を受けた学生がほとんどだ」

「最近の学生が就職先で重視するポイントは、「自己成長ができるかとい

う採用の母数をどのように増やしていくのか

「自動車機器とエネルギー

関連を手がけていることから

は、「21年度に点火コイルなど

の学生が登録する就活サイトなどでアプローチしている。21年度は実質新卒採用活動ができるになかった状態なので、23年卒、24年卒をターゲットに学生と接觸できる機会を増やしていく」

「中途採用では独自の取り組みを展開している」「17年から『ウェルカムバ

ック制度』という人事制度を導入している。他社に移った元従業員が戻ってくることを歓迎する仕組みだ。ダイヤモ

ンド電機と田淵電機は経営者のマネジメントの問題で一度はつぶれかけた企業で、多くの優秀な技術者が辞めてしまつた。その中でも、現在の事

業方針に共感して戻ってきてもらいたい。(本社管理部門)

発信することで魅力を感じてもらいたい。(本社管理部門)

などの)文系職種では体育会

などの)文系職種では体育会